

間宮馨会長 挨拶

会員の皆様には、日頃大変お世話になり感謝しております。

ワクチン接種も進んでいますが、コロナの勢いは止まらず大変残念ですが本年度も昨年度に続き役員会及び総会・懇親会開催の目途が立ちません。

そこで、やむを得ず役員会を書面にて開催することと致しました。

さて、私が会長に就任して二期四年になります。私が提唱した「全員参加型」の会の運営も皆様のご協力を得て定着してきました。その方向に沿った各種活動も軌道に乗ってきました。

この二年間コロナ禍で実際の活動は停滞していますが、いずれ元通りに復活するものと期待しています。

そこで、この機に、私は退任して新しい会長の下で再スタートを切って頂くのが最善と考えました。

新しい会長は、役員会で案を作り、総会で承認を得ることとなりますが、当面総会の開催は困難なことから、本会の会則第14条に「この会則の定めるもののほか、会の運営に必要な事項は、会長が別に定める」とされておりますので、昨年と同様に非常事態下の異例の措置として、会長の選任を含め、総会の議決を要する案件については、役員会で了承された内容を以って、総会の議決とさせていただきます。

三人の副会長と、事務局長の意見も踏まえ、私としては、副会長歴が長く企画委員長として、実際の活動を主導された右田副会長が新しい会長に最もふさわしいと考えており、皆様に推薦したいと思っております。

会員の皆様にはこの四年間、親身にお支え頂きましたことに対しまして、ここに、改めて厚く御礼申し上げます。

皆様には、新しい会長を支えて今後益々関東江津会の健全な発展の為にご貢献頂けますよう、心からお願い申し上げます。